

## Resaltan actividades de Semana de la Seguridad Escolar y Parvularia

En el marco de la Semana de la Seguridad Escolar y Parvularia, la Señora Katherine Miqueles invitó a las comunidades educativas a intencionar objetivos de aprendizaje relacionados con el cuidado mutuo y la prevención de riesgos.

La autoridad sectorial regional señaló que la generación de entornos seguros y la implementación de medidas de prevención de riesgos es una responsabilidad que compete, en primer lugar, a los adultos de la comunidad educativa; en el mismo sentido, el cuidado constituye una competencia que debe ser enseñada por los adultos y desarrollada de manera progresiva por párvulos y estudiantes, en función de su desarrollo biopsicosocial y su autonomía.

“Buscamos avanzar en que los encargados/as de seguridad, Consejo Escolar o Consejo de Educación Parvularia o Comité de Seguridad Escolar del jardín infantil, escuela o liceo actualicen y apliquen el Plan Integral de Seguridad Educativa. Simultáneamente, se espera que educadores y docentes consideren el Plan Integral de Seguridad Educativa

PISE como un recurso pedagógico con el propósito de que párvulos y estudiantes conozcan, aprendan y participen en su plan de seguridad”, indicó Katherine Miqueles.

La titular de Educación de la región de Aysén manifestó que es muy importante enseñar y aprender sobre las amenazas a las que está expuesto nuestro país no significa vivir preocupados o con estrés frente a la ocurrencia de una emergencia o desastre, estar preparados aporta a que las personas se sientan más seguras y tranquilas, permitiéndoles actuar razonablemente frente a un evento que altere la calma cotidiana de la vida escolar, entendiendo que la educación y el conocimiento aportan herramientas para actuar en el mundo de manera consciente.

### Contenidos para cada día de la semana.

Jueves 29: aprendiendo sobre cambio climático

La mitigación del cambio climático es una estrategia prospectiva en la medida en que previene nuevas amenazas, más allá de las existentes, o el aumento en la regularidad e intensidad de las existentes.



El cambio climático ha impactado sobre los sistemas naturales y humanos en nuestro país. Los cambios en las precipitaciones, temperatura, aumento del nivel del mar y sucesos climáticos extremos han afectado los ecosistemas y recursos hídricos del planeta, la seguridad alimentaria, la salud humana, los asentamientos y la movilidad de sociedades humanas.

Viernes 30: promoviendo estilos de vida sustentables

Una sociedad sustentable requiere de una educación orientada

a fortalecer los conocimientos, habilidades y actitudes que posibiliten a niñas, niños, adolescentes, jóvenes y adultos a reflexionar y tomar decisiones fundamentadas para actuar en sus respectivos contextos, sea la familia, la escuela, el barrio, la comuna, la ciudad o el país, como un ciudadano comprometido en el abordaje responsable de los problemas sociales, económicos, culturales y ambientales, en un marco democrático, participativo, inclusivo y sin discriminaciones.